

**2023.SR.000010**

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Viererfeld Park: Wie lange ist der Park noch garantiert?**

Der Viererfeldpark wird als baumlose Baulandreserve geplant und für vierzig Jahre als Park der Öffentlichkeit resp. der Länggasse zur Verfügung überlassen.

Die Fragesteller befürchten, dass der Park in ca. vierzig Jahren überbaut wird und von dem anlässlich der 2. Viererfeld Abstimmung abgegebenen Versprechen nichts mehr übrigbleibt. Bekanntlich durften aus diesem Grunde u.E. auch keine hochstämmigen Bäume gepflanzt werden!

Der geplante Park eignet sich, nach Auffassung der Fragesteller, nicht zum längsseitigen Flanieren von Quartierbewohnern; er dürfte von diesen nur selten benutzt werden. Der Spielplatz liegt am entfernteren Ende. Die heutige Situation ist attraktiver als der Blick auf die kommende Überbauung.

Der Gemeinderat wird höflich ersucht, die nachfolgenden Fragen zu beantworten:

1. Warum laufen die Baurechte 80 Jahre, der Park jedoch nach Erstellung höchstens noch 30 Jahre? Ist dies auch der Grund, weshalb keine hochstämmigen Bäume gepflanzt werden dürfen?
2. Kann der Park in 30 Jahren überbaut werden? Ist der Bestand somit nicht über 30 Jahre hinaus garantiert?
3. Wurde der kantonale Teil Viererfeld bereits eingezont? Wenn ja, warum?
4. Weshalb wurde der Park nicht in den Erschliessungskredit eingeschlossen?

Bern, 12. Januar 2023

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser*

*Mitunterzeichnende: -*